

Rundschreiben



Februar 2010

Liebe Mitglieder und Freunde des Bayernbundes,

nachdem wir in das neue Veranstaltungsjahr mit einem Paukenschlag gestartet sind – zum Weißwurstessen kamen 55 Mitglieder, sodass wir in einen größeren Raum umziehen mussten – verlief unsere Jahresmitgliederversammlung wieder in geordneten Bahnen. Nach ausführlicher Diskussion wurde die Jahresplanung 2010 beschlossen, die diesem Rundschreiben beiliegt.

Ich darf ausdrücklich darauf hinweisen, dass es sich um eine vorläufige, unverbindliche Planung handelt. Verbindlich sind die Termine immer erst dann, wenn sie mit näheren Angaben im jeweiligen Rundschreiben veröffentlicht sind.

Hier nun zu den Veranstaltungen der nächsten Wochen:

Do. 25. Febr. – 19.30 Uhr „Ludwig II. zwischen Versailles und Herrenchiemsee“

Lichtbildervortrag von Prof. e.h. Hannes Heindl, dem Vorsitzenden des König-Ludwig-Clubs München, aber auch Mitglied unseres Kreisverbandes. Gerade im Hinblick auf den 125. Todestag des Monarchen im nächsten Jahr und der damit verbundenen Landesausstellung auf Herrenchiemsee, die wir 2011 natürlich besuchen werden, ist dieser Vortrag von ganz besonderem Interesse. Ort: Altmünchner Gesellenhaus (Adolf-Kolping-Str. 1 – Nähe Stachus)

Mo. 8. März – 7.00 Uhr !!! Besuch der Bäckerei Zöttl

am Firmensitz Adi-Meislinger-Str. 12 (Einfahrt Hansastr. 39 (Bus 131, 132 Haltestelle Hansapark)) Die Zöttl's sind Mitglieder des Bayernbundes und wollen uns gerne ihren Betrieb zeigen. Ich hoffe trotz der frühen Stunde auf rege Teilnahme.

Mi. 10. März – 19.30 Uhr - „Josephi – rund um den Namen und den Tag“

(Einlass am 18.00 Uhr)

Unser Mitglied, Frau Bezirksrätin Barbara Kuhn, lädt gemeinsam mit dem Bezirksheimatpfleger Stefan Hirsch zu einem heiteren Abend, u. a. mit den Altaubinger Sängern, ein.

Ort: Im beheizten Veranstaltungszelt in Aubing am Belandwiesenweg, Ecke Germeringer Weg 3 Min. zu S-Bahnstation S4 Aubing, 5 Min zum Bus 143 oder 161 Ubostraße

Vorankündigung:

Mo. 12. April – 19.30 Uhr Staatsminister Dr. Ludwig Spaenle beim Bayernbund

Mein Vorgänger als Kreisvorsitzender des Münchner Kreisverbandes und heutige Kultusminister löst sein Versprechen von der letzten Wiesn ein und kommt zu unserer Versammlung im Ratskeller. Neben Aktuellem aus seinem Ministerium wird Ludwig Spaenle insbesondere auf Themen eingehen, die dem Bayernbund ganz besonders am Herzen liegen (z.B. Heimatkunde und Dialekt im Unterricht, Singen der Bayernhymne).

Ich darf schon heute darum bitten, zu dieser interessanten Veranstaltung auch Freunde und Bekannte einzuladen, auch wenn sie (noch nicht?) Mitglieder sind.

Nähere Einzelheiten bringt das nächste Rundschreiben Ende März.

Wie Sie vielleicht schon bemerkt haben, wurde der Jahresbeitrag wie angekündigt bereits Anfang Februar abgebucht. Ich darf jetzt alle Selbstzahler bitten, ihrer Zahlungspflicht ebenfalls nachzukommen, und evtl. zu prüfen, ob der Beitrag für die Vorjahre ordnungsgemäß entrichtet wurde. Denn, „ohne Moos ist auch bei uns nichts los“.

Des weiteren liegt mir die Mitgliederwerbung sehr am Herzen. Ich darf Sie alle sehr herzlich bitten, in Ihrem Verwandten- und Bekanntenkreis Umschau zu halten, wer zu uns passen könnte, und diese Leute zu werben.

Beitrittserklärungen gibt es im Internet www.bayernbund-muenchen.de sowie bei unserem Kreisgeschäftsführer Klaus Dieter Schmidt (Tel 089/582440).

Abschließend darf ich nochmals recht herzlich um zahlreichen Besuch unserer Veranstaltungen bitten, da dies auch ein Akt der Höflichkeit unseren Referenten gegenüber ist.

In diesem Sinne verbleibe ich
mit freundlichen Grüßen



Josef Kirchmeier
Kreisvorsitzender